



「ユース&ミュージズ (Y&M)」は世界各国から招聘された演奏家や指導者が若手音楽家を育成するプログラムです。8月20日に受講生によるコンサートが開催され、音楽祭のために結成されたフルオーケストラをバックに、受講生がソリストとして、ピアノ、チェロ、ヴァイオリンを演奏しました。若手音楽家たちの音楽にける情熱が込められた音色は来場者を魅了しました。

ちちぶ トピックス

子どものおやつ、選ぶポイントは？



8月27日、荒川保健センターで、食の安心・安全講習会が行われました。講習会には埼玉県食品安全課の職員を講師に迎えて、食に興味がある方や赤ちゃん連れのお母さんなどが参加しました。参加者の皆さんは、市販のお菓子などに含まれる成分や表示の見方を知り、どのような食品を選んだら良いのかなどについて考えました。

木のおもちゃデザイン決定！～ウッドスタート事業～



秩父産木材で秩父の木工職人が製作したおもちゃを誕生祝い品として配布するウッドスタート事業を埼玉県内の自治体で初めて実施します。「秩父らしい」木のおもちゃのデザインを募集したところ、全国から22点の応募がありました。応募作品の展示会では、来場者は作品を手に取り、遊ぶことで木の感触を楽しんでいました。

最優秀賞 TUMICCO (デザイン：足立由美子さん)

美しい歩き方で健康づくり～市民ウオーキング教室～



歩き方を改善すると、肩こりや腰痛予防、生活習慣病対策にも効果があるそうです。91歳の参加者が背筋を伸ばして歩く姿に講師や参加者の方々も尊敬のまなざしで見っていました。

自転車山岳レース・ヒルクライム開催



大血川から三峰山を結ぶ市道および森林管理道を舞台に、自転車山岳レース「第1回三峰山ヒルクライム」が7月26日に開催されました。ヒルクライムとは、急勾配の山道で行う自転車タイムレースのことです。全国各地から参加した約200人の選手は、スターターの号砲に合わせ、全長13km、標高差810m、平均勾配6.2%の過酷なコースに挑みました。

フルーツ街道にかかしが勢揃い



第12回かかし祭りが下吉田のフルーツ街道沿いで開催されました。今年は47点の応募作品があり、8月18日のコンクールで次の各賞が決定しました。

一般の部

知事賞 「めーつけた」 東京農大 須賀 則博さん

秩父農林振興センター所長賞

「おばあちゃん大活躍」 彦久保 利平さん

学生の部

秩父市長賞 「ぽっちゃりしんちゃん ポイ捨てダメだゾー」 吉田中学校5班